

Ressort: Vermischtes

Öffentliche Haushalte gaben 2010 5.800 Euro pro Schüler aus

Wiesbaden, 20.06.2013, 08:37 Uhr

GDN - 2010 wurden im Durchschnitt 5.800 Euro für die Ausbildung eines Schülers von den öffentlichen Haushalten ausgegeben, 300 Euro mehr als im Vorjahr. Dies teilte das Statistische Bundesamt am Donnerstag in Wiesbaden mit.

Demnach wurden 2010 an allgemeinbildenden Schulen rund 6.400 Euro pro Kopf aufgewendet, an beruflichen Schulen 4.000 Euro. Unterschiede gab es bei den verschiedenen Schularten: Während die Ausgaben an Grundschulen bei 5.200 Euro pro Schüler lagen, betrug die Ausgaben an Gymnasien und integrierten Gesamtschulen 6.600 Euro. Unter Beachtung der unterschiedlichen Schulstrukturen waren die Ausgaben in Thüringen je Schüler am höchsten (7.700 Euro) und in Nordrhein-Westfalen am niedrigsten (5.000 Euro). Die dominierende Ausgabenkomponente war in allen Ländern die für das Personal (4.600 Euro). Für die Unterhaltung der Schulgebäude, Lehrmittel und ähnlichem entfielen durchschnittlich 700 Euro, für Baumaßnahmen und andere Sachinvestitionen 500 Euro je Schüler.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-16199/oeffentliche-haushalte-gaben-2010-5800-euro-pro-schueler-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com